

Montredon-Labessonnié

CONFERENCE

Dimanche 31 juillet 2016

17h00

Au cinéma le Sélect

Saga d'une famille de gentilshommes des Pays d'Oc
« Les David, Seigneurs de Salclas en Albigeois au XVème siècle »



Cette famille sans doute venue de Saint-Junien en Limousin au milieu du XVème siècle s'enracina pour près de deux siècles à Salclas. Ils s'allièrent à plusieurs familles connues de la région, les frères Ruffi, la famille Soubiran d'Arifat, les Guillermy de Lartusié... Il s'agissait bien sûr de petites seigneuries mais qui ont laissé leur nom à des châteaux, des lieux dits, proches de nos communes.

Un des descendants, Arnaud de David, acheta en 1597 la seigneurie de Beauregard près de Couffinal entre Revel et Sorèze dont la famille resta propriétaire jusqu'en 1908. Le château de Beauregard fut vendu aux Gabolde-Get très connus à Revel pour avoir inventé le piperminth « Get ».

Tout en gardant leurs terres du Lauragais jusqu'à la date ci-dessus, ils finirent leur parcours à Hyères, Alexandre-Aimable de David de Beauregard se maria avec la petite fille du Duc d'Entrechaux, en 1776 ils prirent possession de l'héritage de celui-ci et s'établirent sur leurs nouvelles terres provençales...

Jean-Michel Doudiès

Diplômé en histoire de la faculté de Toulouse-Mirail

Président de la société d'histoire d'Arfons

Membre de la Société des Sciences, Arts et Belles-lettres du Tarn

Auteur d' « Arfons et Ramondens : des Hospitaliers de Saint-Jean de Jérusalem
aux Dominicaines de Prouilhe » Collection Lauragais-Patrimoine

Entrée Gratuite